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      Аннотация

    
        
          При помощи комплекса морфологических и физиологических методик были обследованы 72 единоборца в возрасте от 19 до 25 лет, имеющие спортивную квалификацию КМС-МС. Выявлены морфофункциональные особенности, характерные для единоборцев разных видов спорта, и проведен их сравнительный анализ в зависимости от уровня спортивного мастерства. Полученные данные можно использовать в качестве критериев прогноза успешной соревновательной деятельности при отборе в сборные команды России по дзюдо и вольной борьбе.
        

        
          With the help of a complex of morphological and physiological techniques, 72 martial artists aged 19 to 25 years who have the sports qualification of SMC-MS were examined. Morphofunctional features characteristic of the martial artist of various styles have been revealed, and their comparative analysis has been carried out depending on the level of sportsmanship. The data obtained can be used as criteria for successful competitive activity in the selection of Russian national teams in judo and freestyle wrestling.
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